

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai sikap kewirausahaan mahasiswa Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Sikap kewirausahaan dalam hal percaya diri diketahui sebesar 50,0% memiliki sikap kewirausahaan yang bersifat percaya diri termasuk kedalam kategori sangat tinggi, sebesar 30,0% memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat percaya diri termasuk kedalam kategori tinggi, sebesar 15,0% memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat percaya diri termasuk kedalam kategori sedang, kemudian sebesar 5% memiliki sikap kewirausahaan yang bersifat percaya diri termasuk kedalam kategori rendah. Jadi, dapat disimpulkan bahwa sikap kewirausahaan dalam hal percaya diri mahasiswa termasuk kedalam kategori tinggi.
2. Sikap kewirausahaan dalam hal berorientasi pada tugas dan hasil dapat diketahui sebesar 6,0% atau 6 responden memiliki sikap kewirausahaan yang bersifat berorientasi pada tugas dan hasil termasuk kedalam kategori sangat tinggi, sebesar 74,0% atau 74 responden memiliki sikap kewirausahaan yang bersifat berorientasi pada tugas dan hasil termasuk kedalam kategori tinggi. Sebesar 14,0% atau 14 responden memiliki sikap kewirausahaan dalam hal berorientasi pada tugas dan hasil termasuk kedalam kategori sedang, sisanya 6,0% atau 6 responden termasuk dalam kategori rendah. Jadi, dapat disimpulkan bahwa sikap kewirausahaan mahasiswa dalam hal berorientasi pada tugas dan hasil para mahasiswa termasuk kedalam kategori tinggi.
3. Sikap kewirausahaan dalam hal keberanian mengambil resiko sebesar 31,0% atau 31 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat keberanian mengambil resiko termasuk kedalam kategori sangat tinggi, dan sebesar 39,0% atau 39 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat keberanian mengambil resiko termasuk kedalam kategori tinggi, sebanyak 20,0% atau 20 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat keberanian mengambil resiko termasuk kedalam kategori

sedang. Sisanya 10,0% atau 10 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat keberanian mengambil resiko termasuk kedalam kategori rendah. Jadi, dapat disimpulkan bahwa sikap kewirausahaan dalam hal keberanian mengambil resiko para mahasiswa termasuk kedalam kategori tinggi.

4. Sikap kewirausahaan dalam hal kepemimpinan sebesar 90,0% atau 90 responden memiliki sikap kewirausahaan yang bersifat kepemimpinan termasuk kedalam kategori sangat tinggi, dan sebesar 9,0% atau 9 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat kepemimpinan termasuk kedalam kategori tinggi, sebesar 1,0% atau 1 responden memiliki sikap kewirausahaan yang bersifat kepemimpinan termasuk kedalam kategori sedang. Jadi, dapat disimpulkan bahwa sikap kepemimpinan mahasiswa termasuk kedalam kategori sangat tinggi.
5. Sikap kewirausahaan dalam hal keorisinilan sebesar 18,0% atau 18 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat keorisinilan termasuk kedalam kategori sangat tinggi, sebesar 50,0% atau 50 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat keorisinilan termasuk kedalam kategori tinggi, sebesar 30,0% atau 30 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat keorisinilan termasuk kedalam kategori sedang, dan sisanya sebesar 2,0% atau 2 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat keorisinilan termasuk kedalam kategori rendah. Jadi, dapat disimpulkan bahwa sikap kewirausahaan dalam hal keorisinilan para mahasiswa termasuk kedalam kategori tinggi.
6. Sikap kewirausahaan dalam hal berorientasi kemasa depan sebesar 77,0% atau 77 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat berorientasi kemasa depan termasuk kedalam kategori sangat tinggi, sebesar 10,0% atau 10 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat berorientasi kemasa depan termasuk kedalam kategori tinggi, sebanyak 13,0% atau 13 responden memiliki sikap kewirausahaan yang memiliki sifat berorientasi kemasa depan termasuk kedalam kategori sedang. Jadi, dapat

disimpulkan bahwa sikap kewirausahaan dalam hal berorientasi kemasa depan para mahasiswa termasuk kedalam kategori tinggi.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan dari penelitian yang dilakukan mengenai sikap kewirausahaan mahasiswa Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia, maka penulis disini mencoba memberikan saran baik kepada para mahasiswa maupun kepada penelitian selanjutnya, yaitu:

1. Bagi mahasiswa yang menjalankan kegiatan kewirausahaannya diharapkan memiliki sikap kewirausahaan yang baik, karena hal itu merupakan salah satu modal dalam melakukan kegiatan kewirausahaan dan merupakan faktor penting dalam menentukan keberhasilan usaha. Mahasiswa harus mempunyai sebuah visi itu terbagi menjadi 3, yaitu visi jangka pendek, visi jangka menengah dan visi jangka panjang. Visi jangka panjang inilah yang akan membawa kegiatan wirausaha menjadi berkembang dan besar. Seorang mahasiswa harus memiliki arahan yang jelas untuk kegiatan wirausaha ke depannya. Mengikuti kegiatan-kegiatan yang bisa mendukung dan mengembangkan usahanya.
2. Mahasiswa dapat meningkatkan sikap kewirausahaan dengan cara mengikuti seminar, pelatihan, dan mengikuti organisasi mahasiswa sehingga dapat diharapkan mahasiswa memiliki sikap kewirausahaan yang baik, dan dapat optimal dalam melakukan kegiatan kewirausahaan.
3. Bagi peneliti selanjutnya dapat mengganti objek penelitiannya kepada seluruh mahasiswa Universitas Pendidikan Indonesia yang mengikuti Program Mahasiswa Wirausaha (PMW).